

12月18日(日)岡山コンベンションホールで2016年度緑のカーテンコンテストの表彰式が行われました。乙島小学校が学校の部の最優秀に選ばれ、代表して教頭先生が表彰式に参加しました。

5月にゴーヤを植えて、みずやりなど、職員と美化委員会の児童が協力をしながら、世話を続けました。9月には、大きく成長し、図書室と図工室の前に見事な緑のカーテンができました。美化委員会の皆さん、先生方ありがとうございました。

▲岡山市立緑保育園
水やりと肥料をしっかり行い、立派な緑のカーテンができました。園児のお昼寝の時、部屋の温度をおさえることができ、収穫したゴーヤはチップスにしておやつにしました。

備前市立日生幼稚園▲
大きなヘチマやゴーヤ、うり等が岡山県で感じている子供達でした。うりは、あっさりふうせんかずらを集めてはマラカスを作ったり、グリーンカーテンの実りは喜びいっぱい

学校の部 優秀作品

最優秀賞

▲倉敷市立乙島小学校
昨年までは苗を購入して5月の連休明けに植えていました。今年は種をいただいて育てましたところ、夏休み中にくんぐんと伸び、9月上旬に丁度いい日陰となりました。種から育てるのは時間がかかりましたが、大きくなった喜びが入りました。

▲美咲町立三年生
子ども達は精進した結果、大喜び。カーテン果、そのトンんでくれて

▲美咲町
こまめな日々成長と、とても食べなが涼しさを

企業・一般の部 優秀作品